

---

**14924/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 23.05.2013**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Doppler  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Inneres  
betreffend illegale Straßenrennen

In letzter Zeit ist in den österreichischen Medien vermehrt über illegalen Autorennen zu lesen. Neben Sachbeschädigungen sind leider auch oft Personenschäden die Folgen derartiger gefährlicher Eingriffe in den Straßenverkehr. Der Tragweite solchen Verhaltens offenbar nicht bewusst, brüsten sich einige dieser Raser prahlerisch mit dementsprechenden selbst gedrehten Kurzfilmen auf Videoportalen wie [www.youtube.com](http://www.youtube.com), bzw. auf sozialen Netzwerken wie [www.facebook.com](http://www.facebook.com). Nicht selten sind dort auch die amtlichen Kennzeichen der an illegalen Straßenrennen beteiligten Fahrzeuge ersichtlich.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

### **Anfrage**

1. Wie viele illegale Straßenrennen wurden seit 2010 bundesweit der Exekutive bekannt? (aufgegliedert auf Bundesländer und Jahre)
2. Wie hoch war der auf Grund illegaler Straßenrennen verursachte Sachschaden seit 2010? (aufgegliedert auf Jahre und Bundesländer)
3. Wie oft kamen Personen auf Grund illegaler Straßenrennen seit 2010 zu Schaden? (aufgegliedert auf Jahre und Bundesländer)
4. Welcher Herkunft waren die seit 2010 wegen illegaler Autorennen überführten und verdächtigen Täter? (aufgegliedert auf Herkunft der Täter, Bundesländer und Jahre)
5. Wie oft waren seit 2010 die Teilnehmer illegaler Straßenrennen alkoholisiert? (aufgegliedert auf Jahre, Herkunft der Täter und Bundesländer)
6. Wie oft standen seit 2010 die Teilnehmer illegaler Straßenrennen unter Einfluss von Suchtmitteln? (aufgegliedert auf Jahre, Herkunft der Täter und Bundesländer)
7. Wie oft waren seit 2010 die Teilnehmer illegaler Straßenrennen nicht im Besitz einer gültigen Lenkerberechtigung? (aufgegliedert auf Jahre, Herkunft der Täter und Bundesländer)
8. Was unternimmt die Exekutive gegen die steigende Zahl illegaler Autorennen?
9. Werden seitens der Exekutive Videoportale und soziale Netzwerke zur Ermittlung von Teilnehmern an illegalen Straßenrennen genutzt?
10. Wenn ja, mit welchem Erfolg?
11. Wenn nein, warum nicht?

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**